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Orinews.id|Langsa  –  Rencana  Pemerintah  Kota  (Pemko)  Langsa
untuk mengadakan nonton bareng (nobar) pertandingan sepak bola
antara Indonesia dan Uzbekistan di semifinal Piala Asia U-23
gagal terlaksana.

Acara yang seharusnya berlangsung malam ini pukul 21.00 WIB
melalui Videotron Lapangan Merdeka, terpaksa dibatalkan karena
adanya kerusakan teknis.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika
Kota Langsa, Saifuddin Zuhri, menyatakan kerusakan pada salah
satu  panel  Videotron  menjadi  penyebab  utama  pembatalan
tersebut.

“Kami telah berupaya memperbaiki kerusakan hingga sore hari
namun  masih  membutuhkan  waktu  lebih.  Jadi  tidak  bisa
diperbaiki dengan maksimal. Kita sudah upayakan semaksimalkan
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mungkin.  Hal  ini  sudah  kita  laporkan  juga  ke  Pj  Walikota
Langsa,” ujar Saifuddin kepada Orinews, Senin (29/4/2024).

Karena  itu,  secara  pribadi,  Saifuddin  meminta  maaf  kepada
seluruh masyarakat Kota Langsa yang sangat menunggu untuk bisa
nobar melalui Videotron di Lapangan Merdeka Langsa, seperti
pada Piala Dunia 2018 lalu.

Sementara itu, secara terpisah, Pj Walikota Langsa, Syaridin,
juga menyampaikan permohonan maafnya kepada warga Kota Langsa
yang telah menantikan kegiatan nobar tersebut.

“Kami sangat menyesal atas ketidaknyamanan ini dan berjanji
akan memperbaiki Videotron secepat mungkin,” tutur Syaridin.

Pemko Langsa berkomitmen untuk segera menangani masalah ini
agar ke depannya dapat kembali menyelenggarakan nobar untuk
mendukung tim nasional dalam ajang-ajang penting.

“Kita akan tetap memperbaiki Videotron semaksimal mungkin agar
ke depan jika ada perhelatan besar seperti ini bisa nobar
langsung di Videotron milik Pemko Langsa. Jadi sekali lagi
saya mohon maaf,” pungkasnya.
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